



*Martes, 8 de junio de 2021*

## **NOTA DE PRENSA**

# **El grupo de gobierno presenta una moción para implantar una unidad de diálisis comarcal en Santiago del Teide**

El grupo de gobierno presentó en el último pleno ordinario una moción que fue aprobada por unanimidad para instar a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias a implantar una unidad de diálisis comarcal en Santiago del Teide dado que la Enfermedad Renal Crónica tiene una alta incidencia en personas mayores de 60 años.

En este sentido, dado que el 40% de la población residente del municipio tiene más de 60 años y dada la situación geográfica en la que nos encontramos, alejada de los centros hospitalarios, y las dificultades para llegar, las esperas y demás que se producen en dichos desplazamientos es por lo que se propone este acuerdo con el que mejorar la calidad de vida del paciente.

La idea es que la Consejería de Sanidad utilice unas instalaciones sanitarias que se encuentran en la zona costera para dar dicho tratamiento de diálisis puesto que las mismas cuentan con todas las exigencias y los permisos acreditativos del Servicio Canario de Salud y que ayudaría de forma inmediata a aliviar la situación y trasiego diario de los enfermos del municipio y municipios colindantes.

Es por ello, que el grupo de gobierno insta a la Consejería de Sanidad a valorar la propuesta de dicho centro como punto comarcal para el manejo del paciente renal crónico con necesidad de tratamiento con diálisis.